

28.11.03

Beschluss

des Bundesrates

Benennung von Vertretern in Beratungsgremien der Europäischen Union (Beratender Ausschuss der Kommission für Chancengleichheit zwischen Frauen und Männern)

Der Bundesrat hat in seiner 794. Sitzung am 28. November 2003 wie folgt beschlossen:

Der Bundesrat benennt gemäß § 6 Abs. 1 EUZBLG i. V. m. Abschnitt IV der Bundesländer-Vereinbarung für den Beratenden Ausschuss der Kommission für Chancengleichheit zwischen Frauen und Männern

eine Vertreterin des Landes Niedersachsen,

Ministerium für Soziales, Frauen, Familie und Gesundheit

(AL'in Hedwig Ratering).